



### 地域のニュース!

## 花尾山に幻の鳥居が復活しました

公民館だより3月号でご紹介しました、地元有志の方々の「花尾山“幻の鳥居”復活プロジェクト」により、3月20日(日)、ついに花尾山頂上の吉野神社に鳥居が建立されました!

前日まで崩れていたお天気も回復し、地域の子どもから大人まで約50名で花尾山に登りました。

頂上に着くと、鳥居の笠木(一番上の横木)の引き揚げ作業です。栓皮の末永稔幸さんが製作され、地元有志により前日にふもとまで運ばれた笠木をそりに乗せ、子どもたちを中心に皆で声を出し、力を合わせて頂上まで引っ張り上げました。

笠木が無事頂上に到達すると、前日に運び上げられた他の部材とともに、末永さん指導の下、鳥居の建立に取り掛かりました。大きな木材を傷つけないよう慎重に運び、協力して組み立て、木製の立派な鳥居の完成です!

完成後、田村繁晴宮司による式年祭と、記念行事の風船飛ばしがありました。風船飛ばしは、美祢市住みます芸人の快盗スズメさんとウッチィさんの協力のもと行われ、秋芳桂花小学校児童のメッセージカードが結び付けられた風船を頂上から全員で一斉に飛ばしました。見頃のミツマタを見に訪れていた一般の登山客の方々も一緒に風船を飛ばし、頂上にいた皆で賑やかに鳥居の完成をお祝いしました。

急坂を登りきった先に現れる360度の美しい眺めと立派な鳥居は素晴らしく、とても感動的です。この度、鳥居の建立と合わせて登山道の整備も行われ、途中の道もより安全に歩きやすくなっています。このプロジェクトをきっかけに、花尾山がより多くの登山客に愛され、これからも地域の誇りであり続けることを願っています。



公民館だよりをカラーでご覧になりたい方はこちらから(QRコードを読み取ってください)



令和4年2月28日現在の別府地区の人口・世帯数 ※ ( ) は前月比		
男	415人	(±0)
女	458人	(-2)
合計	873人	(-2)
世帯数	386世帯	(-2)

## スマホ教室が開催されました



3月15日（火）、美祢市デジタル推進課主催のスマホ教室が別府公民館で開催され、4名の方が参加されました。スマホの普及促進やデジタルデバインド（情報格差）対策として市内各地で実施しているもので、講師はドコモショップのアドバイザーの皆さんです。

今回は1対1で講師に質問できるマンツーマン形式で行われ、参加された皆さんは、文字の入力方法や、通話・メールアプリ「LINE」の利用方法など、日頃疑問に思っていることを熱心に質問されていました。



## みどり学級3月行事がありました



3月17日（木）、10名の学級生の参加のもと、みどり学級の3月行事が別府公民館で行われ、はじめに人権に関するDVDを鑑賞しました。「高齢者」や「外国人」等の人権についての内容で、皆さんは「参考になった」「身近な問題で身にしみた」とそれぞれ感想を述べられていました。

その後、今年度の活動の反省と、来年度の活動計画について意見を出し合いました。

このみどり学級では、研修やボランティアをしたり、地域の行事に参加したりするなど、親睦を深めながら1年を通して様々な活動を行っています。現在は、別府地区の女性13名で活動しており、学級生は年齢・性別問わず随時募集していますので、興味のある方は別府公民館へお声かけください。

